

CADI - Centro de Apoyo al Desarrollo Integral

En las afueras de Montevideo, en un barrio en el que sus gentes viven el día a día con esperanzas largas, crece un espacio de dignidad.

13/06/2006

El **Centro de Apoyo al Desarrollo Integral** (CADI) funciona desde 1992 en la zona de Casavalle, periferia norte de Montevideo. Es una institución patrocinada por la

Asociación Cultural y Técnica (ACT)
asociación civil sin fines de lucro
constituida en el año 1965.

Tiene como objetivo contribuir al desarrollo comunitario a través de la mejora de la calidad de vida de las familias del barrio. Su actividad se centra en la promoción de la mujer, facilitando su formación humana, cultural, profesional y social desde la primera infancia hasta la tercera edad.

El espíritu que anima al CADI está inspirado en las enseñanzas y el ejemplo de San Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei, quien durante toda su vida predicó el afán por vivir en plenitud la vida cristiana y, como consecuencia, una honda preocupación social. Por eso, el Centro procura dar una labor de formación integral a cada alumno, de manera que -son palabras del Santo Josemaría- se "realice una labor de

formación completa -también cristiana- con respeto de la libertad personal y con la promoción de la urgente justicia social".

En una edificación situada en la intersección de las calles San Martín y Camino Capitán Tula, el CADI atiende a más de 150 niños y sus familias. Su área actual de influencia se calcula en unas 80.000 personas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/cadi-centro-de-apoyo-al-desarrollo-integral/>
(22/02/2026)